



RINGKASAN

BAGUS BURHAM AL SIROT. *Smartlamp* Menggunakan Sensor PIR berbasis *Internet of Things* di Proactive Robotic (*Smartlamp Using PIR Sensor based Internet of Things at Proactive Robotic*). Dibimbing oleh HERIYANTO SYAFUTRA.

Lampu merupakan teknologi yang berfungsi sebagai alat penerangan yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat dalam beraktivitas sehari-hari. Seiring berjalannya waktu fungsi dari lampu sendiri bertambah selain untuk menerangi ruangan lampu jaman sekarang ini banyak digunakan hanya sebagai hiasan dalam ruangan. Penggunaan lampu sendiri tidak lepas dari penggunaan energi listrik sebagai tenaga untuk menyalakannya, seiring berjalannya waktu untuk menyalakan lampu ini membutuhkan energi listrik yang cukup besar karena dalam satu bangunan tidak hanya memakai satu lampu saja. Maka dari itu mulai banyak diciptakan lampu yang hemat energi, sehingga lebih menghemat energi dan juga mengurangi biaya tagihan listrik yang ada. Meningkatnya biaya untuk listrik ketika menyalakan lampu ini dipengaruhi oleh banyaknya lampu yang digunakan dalam satu bangunan yang pasti lebih dari satu lampu dan juga penggunaan lampu yang terus menerus tanpa dimatikan sehingga membuat biaya listrik yang besar.

Proactive Robotic memiliki 4 ruangan kelas dan 1 bengkel kerja yang memerlukan lama pencahayaan lampu yang tidak sama. Pada ruang kelas lampu akan dinyalakan ketika ada kursus saja dan akan dimatikan ketika tidak dipakai, sementara di bengkel memerlukan lampu yang terang dipakai hampir 24 jam dan meskipun tidak ada orang lampu tetap menyala. Berdasarkan masalah tersebut ditemukanlah solusi dengan membuat *smartlamp* berbasis *Internet of Things* yang dikontrol melalui aplikasi yang mampu menyalakan dan mematikan lampu kapan saja. *Smartlamp* ini menggunakan komponen utama sensor PIR sebagai pendeteksi apakah ada seseorang dalam ruangan tersebut, ESP32 sebagai mikrokontroler, dan aplikasi yang dibuat di *Kodular App Creator* untuk mengubah mode untuk menyalakan atau mematikan lampu dengan mode otomatis atau mode manual. Aplikasi tersebut apabila mode otomatis nya dinyalakan maka proses menyalakan atau mematikan lampu dikontrol oleh sensor PIR yang terhubung dengan ESP32 apabila ada seseorang dalam ruangan tersebut maka lampu akan menyala, jika tidak maka lampu akan mati. Dalam mode manual lampu akan dikontrol melalui aplikasi dengan menekan tombol *on off* pada aplikasi untuk menyalakan dan mematikan lampu tersebut.

Kata kunci: ESP32, *Internet of Things*, *Kodular App Creator*, PIR, *smartlamp*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.